

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0857
Ciudad Universitaria, 15 de diciembre de 2025

Rinde informe de actividades titular del CEIB

María del Refugio Trejo Hernández, directora saliente del Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), presentó su tercer y último informe de actividades al frente de esta unidad académica.

Este día en el auditorio de dicho centro de investigación, Trejo Hernández entregó su informe de actividades a la rectora Viridiana Aydée León Hernández, en el que destacó el compromiso del CEIB por incidir en el fortalecimiento de la oferta educativa y de la investigación en el ámbito de la biotecnología en tres sectores estratégicos: salud, agropecuario y ambiental.

Durante este informe, la titular del CEIB, reconoció que esta unidad académica se caracteriza por estar en constante crecimiento e implementar la dedicación en actividades de docencia a nivel posgrado y licenciatura, para asegurar que las y los estudiantes reciban educación de excelencia y aprendizaje de calidad, con los cuales se reduzcan las brechas educativas y atender la diversidad de personas.

La rectora de la UAEM, Viridiana Aydée León Hernández, resaltó el impulso y desarrollo que se han logrado en el CEIB durante los seis años de administración de Trejo Hernández, para posicionar a la máxima casa de estudios de Morelos, como un "referente en investigación y ciencia a nivel nacional, contando con colaboraciones con diferentes instituciones y unidades académicas que, además, retribuyen a la sociedad con sentido humanista enfocados en las metas del Plan de Desarrollo Institucional (PIDE) que marca la gobernanza universitaria".

A este acto también acudieron la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; la secretaria Académica, Elisa Lugo Villaseñor; el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández; el coordinador General de Planeación y Desarrollo Sustentable de la UAEM, Juan Manuel Rivas González; el secretario del Centro de Investigación en Biotecnología, Edgar Dantán González; el director electo del CEIB, Ramón Suárez Rodríguez, así como la investigadora emérita de la UAEM, María Luisa Teresa Villareal Ortega.

Atentamente
Por una humanidad culta